

2025年9月19日
AZ-COM丸和ホールディングス株式会社

「AZ-COM丸和MOMOTARO'S」の 木津武士プレイングコーチが一日警察署長を務めました

AZ-COM丸和ホールディングス株式会社（本社：埼玉県吉川市、代表取締役社長：和佐見勝）のグループ会社で3PL事業（※1）を提供する株式会社丸和運輸機関（本社：埼玉県吉川市、代表取締役会長：和佐見勝、以下「丸和運輸機関」）が運営するラグビー部「AZ-COM丸和MOMOTARO'S」（アズコムマルワモモタローズ）に所属する木津武士氏（プレイングコーチ）が、9月18日(木)に行われた流山市秋の交通安全運動セレモニーで一日警察署長を務めました。

（※1）荷主に対し、その立場に立ったロジスティクスサービスを戦略的に展開する事業（一般社団法人 日本3PL協会）

＜委嘱状授与式＞

委嘱状授与式は9月18日（木）13時30分より流山警察署内で行われ、千葉県流山警察署長 堀田直俊警視より委嘱状を贈呈いただきました。



＜流山市秋の交通安全運動セレモニー＞

当日は『TRYで守ろう！交通安全！』をスローガンに、セレモニーのほか、交通安全に関するクイズを中心としたトークショー、千葉県警察音楽隊による演奏が行われました。またAZ-COM丸和MOMOTARO'Sの選手（藤田慶和選手、テビタ・ポレオ選手）によるラグビーライブ体験、丸和運輸機関によるトラックの乗車体験も実施しました。



＜木津武士氏コメント＞

この度は一日警察署長という大役を仰せつかり、身に余る光栄です。一日イベントに参加させていただくことで、交通安全についてしっかり考える良い機会となりました。スローガン「TRYで守ろう！交通安全！」の通り、安心・安全に暮らせる社会を目指して、これからも安全運転を心がけます。